

## NEOPLASIA EN RIÑÓN DOBLE PRESENTACION DEL ENFERMO

---

Por los RICARDO BERNARDI y S. WAINBERG

Como contribución a la casuística nacional, presentaremos brevemente un caso de neoplasia en riñón doble, operado en nuestro Servicio del Hospital Pedro Fiorito.

Se trataba de un enfermo de 46 años de edad, con un riñón izquierdo sangrante, durante tres meses. La urografía mostró una duplicidad pielo-ureteral hasta la región lumbar y una tumoración del tamaño de una pequeña mandarina a nivel del tercio medio del borde externo, con lo que se certificaba el diagnóstico de neoplasia en riñón doble.

El enfermo fué operado hace un mes, con todo éxito; la pieza muestra claramente la anomalía y la tumoración (hipernefroma).

### DISCUSIÓN

Dr. ARRUES. — Voy a mostrar unas radiografías con las mismas características que las que ha mostrado el doctor Bernardi.

A este enfermo (exhibe las placas) le practicamos una nefrectomía. Se trataba de un tumor de la pelvis renal derecha, en vías excretoras dobles. Comprobamos por medio de la cistoscopia, que existían dos uréteres de cada lado.